

[ANON]

## Promenades amusantes d'une jeune famille dans les environs de Paris. Avec des remarques historiques et des anecdotes sur les lieux les plus célèbres.

Référence : 5561

Paris Langlume et Peltier 1819 Une édition rare publiée par Langlume et Peltier. Il ne s'agit pas du livre, mais de 12 planches plus un titre gravé avec vignette. (Il manque donc une planche). Gumuchian 4641 présente la même version non colorée des planches que celle présentée ici. Édition ancienne, gravée avec un petit frontispice et plusieurs planches gravées signées par Saint-Claude, Claronne, Saint-Denis, Chareton, Sarene, Versailles, etc. On y trouve l'illustration de la famille prenant son dîner dans les branches du Poirier sans pareil. Ce poirier pouvait apparemment accueillir jusqu'à une douzaine de convives. On dit généralement qu'il a été brûlé par les troupes alliées en 1814, mais une gravure de 1822 représentant les lieux à visiter à Paris suggère qu'il a survécu plus longtemps. Les planches sont en bon état, avec seulement quelques marques. Belles illustrations des activités des enfants. Bien qu'il ne s'agisse pas d'un exemplaire complet, les planches ont été retirées de WorldCat / OCLC : 460892067.

**Commentaire :** A scarce early edition published by Langlume et Peltier. This is not the book, but 12 of the plates plus engraved title with vignette. Gumuchian 4641 has the same uncoloured version of the plates as found here. Early Edition, engraved with a small frontispiece, and several engraved plates signed by Saint-Claude, Claronne, Saint-Denis, Chareton, Sarene, Versailles, etc. Included here is the illustration of the family eating dinner in the tree-tops of le Poirier sans pareil. This pear tree could apparently accommodate up to a dozen diners. Commonly said to be burned by Allied troops in 1814, evidence from an 1822 engraving of places to visit in Paris, suggest that it survived longer. The plates are in decent condition, with a little marking only. Nice examples of children's activities. Although this is not a complete copy, the plates have been removed from WorldCat / OCLC: 460892067. .

Année 1819

Prix : **140,00 €**

Cet article vous est proposé par :

**Harrison-Hiett Livres Rares**

[harrisonhiett@gmail.com](mailto:harrisonhiett@gmail.com)

Tél. +33 7 84 03 12 53

<https://v5.livre-rare-book.net/livres/29196513-5561>